

# *Le Mexique monte d'un échelon au ranking mondial de football*

---



## **FIFA World Rankings**

Berne, 4 février, (RHC/PL).- Le Mexique est monté d'un échelon au ranking mondial de football. La mise à jour des statistiques de la FIFA montre le Mexique à la 22e position alors qu'il garde ses 898 points.

Par contre, le top ten de cette liste n'a pas enregistré de changements.

La Belgique se cramponne à la première place. Elle est suivie de l'Argentine, de l'Espagne, de l'Allemagne, du Chili et du Brésil.

Le Portugal vient en septième position, la Colombie en huitième, le Royaume-Uni, neuvième et l'Autriche, dixième.



**Radio Habana Cuba**